

## Pide Corral renuncia de dirigente del PAN

MAYOLO LÓPEZ

El ex Gobernador de Chihuahua, el todavía panista Javier Corral, reprochó al partido que lidera Marko Cortés "lavarle la cara" al dirigente del PRI, Alejandro Moreno.

Por "dignidad y vergüenza", sostiene el ex Mandatario, Cortés debería dejar la presidencia de Acción Nacional y permitir que el partido recobre el rumbo.

"En vez de recuperarle su fisonomía al PAN, de resarcirlo, es aliado de este impresentable, de 'Alito', al que ahora, incluso, pretende reivindicar", cuestionó en entrevista.

A mediados de la semana, la Fiscalia General de Campeche informó que investigaba al líder tricolor por los delitos de enriquecimiento ilícito, defraudación fiscal y lavado de dinero. De hecho, agentes de la institución hicieron inspecciones en sus propiedades y en las de su familia.

Ayer, Corral afirmó que es lamentable que "el PAN esté tratando de lavarle la cara" a "Alito" manteniendo con el Revolucionario Institucional y el PRD la alianza Va por México.

-¿Y por qué lo hace?

-Por que no tiene vergüenza, primero, y porque no tiene de otra. Porque necesariamente van a tener que seguir en el amasiato, en este mazacote que significa el PRIAN, porque, separados, se van a la irrelevancia política y pierden fuerza para negociar posiciones en los estados.

"Este discurso reivindicador del PRI, incluso frente a Morena, lo que hace es justificar a un aliado que no tiene ninguna calidad moral: 'Alito' es un impresentable del PRI de nuestros días. El aliado del PAN hoy tiene sólo dos Gobernadores en activo (Alfredo del Mazo en el Estado de México y Míguel Ángel Riquelme en Coahuila) y tiene siete ex Gobernadores en la cárcel. ¡Oye, ese es el aliado del PAN! ¡Hombre!... Si no es que al rato van por el propio 'Alito'", ironizó.